

ATTAC-63 – CA 2025-01-15

Présent·e·s : Colette, Sébastien, Catherine, Claudine, Hervé, Gégé, Geneviève

Excusé·e·s : Jean-Claude, Estelle, Johann, Françoise, Annette

Absent·e·s : Maë

Administration

Adhérent·e·s à jour de cotisation : 119 (2023 : 130)

Nature et Progrès nous a contacté·es pour adhérer en tant qu'association.

Nous nous sommes inscrit·e·s à la lettre d'informations de "Clermont-Essentiel-Média".

Retour des réunions et des mobilisations

Manifestation pour une paix juste et durable au Proche Orient organisée par le collectif des 32 organisations, dont fait partie Attac63. Les manifestations ont lieu tous les 15 jours.

Pour la manifestation du samedi 11 janvier, c'est Attac63 qui a lu le tract d'appel à la manifestation au nom des 32 organisations. Il y avait un peu plus de 200 personnes. La prochaine aura lieu le samedi 25 et des actions sont prévues lors du court-métrage.

Les campagnes d'Attac

"Banque complice" 3ème cycle d'actions normalement du 13 au 18 janvier.

À Clermont nous avons un peu devancé la semaine prévue et nous l'avons faite le samedi 11 à la fin de la manifestation. 100 personnes se sont donc dirigées vers la Banque BNP Paribas de la Place de Jaude, à l'appel d'Attac63, de l'AFPS 63 et du collectif BDS63. Banderoles pour dénoncer les Banques Complices. Prise de paroles de l'AFPS pour rappeler la complicité des Banques dans la colonisation en Cisjordanie et également dans le soutien à l'effort de la guerre génocidaire de Gaza. Une distribution de tracts a eu lieu.

La prochaine campagne avec les Soulèvements de la terre contre l'Empire Bolloré aura lieu fin janvier, nous ferons appel à vous.

Pendant les fêtes, des militant·e·s d'Attac ont participé avec les Soulèvements des Volcans à une distribution en librairie de marque-pages dénonçant les activités de Bolloré.

Cette action va durer au delà de la période des fêtes car les livres des éditions Fayard et Hachette sont toujours là !

Attac décrypte l'info au café lecture des Augustes

Dernier atelier le jeudi 9 janvier sur le thème de la privatisation des TER : 15 personnes dont Sylvie et Christian qui avaient rédigé l'article sur le train dans le bulletin de décembre.

Le prochain atelier du jeudi 13 février aura pour thème "*Sortir de la Toile, est ce possible ?*", avec Jacky.

Grain de son

Pour quelques semaines/mois encore, l'équipe du Grain de Son est en effectif réduit, ce qui explique son format modifié.

Après deux émissions "hors les murs" avec nos camarades cheminots sur la privatisation du Fret ferroviaire, nous rediffusons actuellement des émissions sur la dette, puis ce sera un reportage sur les 10 ans de notre monnaie locale, la Doume, avec une immersion de notre équipe lors du 19 janvier à la Maison du Peuple.

Bulletin

Le prochain bulletin est prévu pour le 26 février. Il annoncera donc l'assemblée générale du samedi 29 mars. Il faut donc préparer le bilan financier, le rapport d'activités du 13 mai 2024 au 19 février 2025 et lancer les premières lignes du projet d'orientation.

Films, projets et conférences organisées par Attac

- **Mercredis d'Attac** : le prochain est le mercredi 5 février à 20h à Richepin, avec projection-débat du film "*L'or bleu, l'or vert, les larmes de la vallée*" d'Anaïs Mariotti. Le débat portera sur l'eau Bien Commun.
- **Conférence gesticulée d'Aline Farès** (le 20 février à 20h en salle Conchon) : « *La Machine à détruire : pourquoi il faut en finir avec la finance* » (titre de sa BD parue le 14 juin). Trois associations coorganisatrices (Amis de l'Huma, Amis du temps des cerises et Attac). L'affiche est en cours de finalisation.
- L'accueil militant pour la nuit sera assuré par Attac63
- Elle aurait besoin d'un micro-cravate ? La salle Conchon n'en a pas.

Divers

L'AG aura lieu le 29 mars la salle est retenue

Prochain CA le mercredi 19 février à 20h.